

1.2.3.
LOISIRS .COM

50 Vive le Christ Roi 108

L'Évangile chez les + Aztèques +



par Mauricette VIAL-ANDRU

Histoire du Mexique

mars 2018

collection « Vive le Christ
roi »

96 pages

5 euros

L'Évangile chez les Aztèques

Quand Hernan Cortès et les conquistadores abordent l'Amérique centrale en 1519, ils sont profondément scandalisés par les sacrifices humains perpétrés par les Aztèques. Cortès demande des missionnaires à Charles-Quint pour évangéliser le pays qu'il nomme Nouvelle Espagne et qui deviendra le Mexique. L'évangélisation commence difficilement et ne prendra un prodigieux essor qu'après l'apparition de Notre Dame de Guadalupe.

Sans cacher les excès et la cupidité de certains conquistadores, l'auteur s'efforce de mettre en valeur l'œuvre magnifique des missionnaires catholiques et de démystifier la légende noire qui, à la suite des déclarations excessives de Bartolomé de Las Casas, a fait passer l'Espagne pour un pays rétrograde, obscurantiste, intolérant, dénigrant pour plusieurs siècles les catholiques espagnols.

Se lit très facilement et apporte l'essentiel pour mieux comprendre cette page d'histoire.